

## Sofofa y gremios de la Macrozona Sur fijan ejes para fomentar crecimiento

**PROPUESTA.** Denuncian una serie de deficiencias.

Los gremios regionales de la Macrozona Sur pertenecientes a la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) fijaron cuatro ejes de una hoja de ruta para fomentar el crecimiento regional.

La propuesta fue formulada a partir de diversas problemáticas recogidas desde las regiones, en el marco de una reunión realizada en La Araucanía la semana pasada con los gremios desde Ñuble hasta Magallanes.

Los gremios participan

tes son la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Chillán-Ñuble, la CPC Biobío, la Asociación Gremial de Industriales de Malleco y Cautín y la Multigremial de La Araucanía.

La propuesta elaborada incluye "detener la proliferación exponencial de un desordenamiento territorial", "mejorar el déficit en infraestructura", "gobernanza autónoma del SEA" y "modificaciones a la planteada Ley de Pesca".

A través de una declaración oficial, los gremios señalaron que "si bien existe un discurso procrecimiento, vemos con preocupación que la inversión y la reducción de la permisología enfrentan barreras administrativas e ideológicas que dificultan el anhelado desarrollo regional. Para ello, y en línea con los ejes prioritarios planteados por Sofofa hemos redobladado esfuerzos para entregar iniciativas regionales priorizadas que permitan avanzar en el cómo crecer".

CS



MATÍAS CONCHA, CONSEJERO DE SOFOFA, JUNTO AL GOBERNADOR LUCIANO RIVAS.